



Keiko Kotoku

Marimbista, Arreglista, compositor. / Japón y México

La marimbista más talentosa de su generación. Ha ofrecido conciertos en Bélgica, Alemania, Francia, Suecia, Argentina, EE.UU, México, Australia, Japón y varios países.

En 2009, su actividad de conciertos se ha difundido por la NHK, la empresa Japonesa más importante de televisión, por todo el mundo, Actualmente es profesora del Área de Marimba y percusiones de **la Escuela de Música de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH)**; Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

La artista de la empresa de la marimba **Kororogi** y la empresa de baquetas **Mike Balter** E.U.A. y ha producido su signiture baquetas de Mike Balter.

2002 Graduada la universidad Geijutsu Daigaku en Tokio(Universidad Nacional de Arte y Música de Tokio), Japón, estudió con Makoto Aruga y Michiko Takahashi.

2002-2003 Estudios con Nancy Zeltsman, Conservatorio de Boston; Massachussets,E.U.A.

2006 se Gradúa de la Maestría en percusión por el Conservatorio de Piteå; Norrbotten, Suecia.

Premios y reconocimientos

Ganó el primer lugar en la competencia de jóvenes talentosos en Japón es la primera marimbista que ganó con apenas 15 años.

En 2000, ganó el concurso para Concertino de Marimba, tocando con la Orquesta con el director y compositor Alfred Reed en Japón.

2001 Segundo premio en la Competencia Internacional de Marimba, Bélgica.

2003 Primero premio en el Concurso de solista en Boston.Tocó con la Orquesta TBC de Boston la pieza "Rapsodia" de la marimbista Keiko Abe, Faneuil Hall; Boston, Massachussets, E.U.A.

2004 Artista invitada en la Competencia Internacional de Marimba, Bélgica,
2005 Tercer Festival Internacional de la Patagonia, Argentina;
2007 Festival Internacional de Marimba en Chiapas, México;
2008 Festival Internacional de Marimba en Patagonia, Argentina;
2009 ZMF (Zeltsman Marimba Festival), E.U.A.
2010 Solo recital, Keiko Kotoku marimba concierto en Japón
2011 Solo recital, Keiko Kotoku marimba concierto en Japón
Festiva Internacional de Percusion, Vibraciones en Peru, Lima
2012 Solo recital, Keiko Kotoku marimba concierto en Japón
Festiva Internacional de Percusion, Monterrey.
2013 Solo recital, Keiko Kotoku marimba concierto en Japón
Festiva Internacional de Percusion, Chile, Santiago
2014 Solo recital, Keiko Kotoku marimba concierto en Japón
Festiva Internacional de Percusion, Chile, Santiago
2015 Solo recital, Keiko Kotoku marimba concierto en Japón
Festiva Internacional de Percusion, Vibraciones en Peru, Lima
2016 Solo recital, Keiko Kotoku marimba concierto en Japón
Festival Internacional de Percusoin en España, participó en expo de Milan, en Italia
Festival Internacional de Percusoin en Colombia, Bucaramanga,
2017 Solo recital, Keiko Kotoku marimba concierto en Japón
Fesitival Internacionl de Marimba en Guatemala, tocó solista de Marimba con Symponica
Nacional de Guatemala y Marimba solista con profesional orchestra de Tokyo filhermonica y
Shin Nihon filhermonica en Tokio.
Fesitval Internacional de Percusion en Colombia, Cali. Tocó con Mtro. Ney Rosaruro

Mas de 150 conciertos de keiko Kotoku marimba conceirto en Japón transmitidos por TV Kanuma,2013, 2014, 2015 y en el 2016 realizará una gira por Japón y transmitio su vida de la marimba en la empresa Japonesa de televisión Asahi por todo el Japón.

No solo enfoquen la Marimba clásica, también se dedicó a la música popular y el jazz con mas talentoso vibraphonista de su generacion Alexander Cruz (México) y estan previsto los conciertos en Argentina, Japón EE.UU y Colombia en esta año y proximo años.

<http://kotokukeiko.com>

<http://www.facebook.com/keiko.kotoku>